

Son épouse Eva, ses filles Eliane, Christine et Anne-Marie, ses beaux-fils Alexandre **Forissier** et Philippe **Warrand** et ses petits-enfants Julien, Jeremy, Noé, Lilas et Danaé, sa belle-sœur, ses cousins, nièces et neveux,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Gérard KÜPFER

Il s'est éteint paisiblement le 9 février 2019, à l'âge de 88 ans, entouré de son épouse et de ses filles.

Gérard repose en la chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, 1205 Genève jusqu'à jeudi soir.

La célébration en son honneur aura lieu le vendredi 15 février 2019 à 15 heures au restaurant de la Perle du Lac, 126 rue de Lausanne, 1202 Genève.

Cet avis tient lieu de faire-part.